



“Halte mich nicht fest!” sagte der Auferstandene zu Maria Magdalena vor dem offenen Grab (Joh 20,17).

Dieser Ruf aus dem Tagesevangelium gilt auch uns.

Am Osterdienstag, den 2. April 2013, rief Gott um 12.50 unseren lieben Mitbruder

Br. Leo (Erwin) Wiedemann

zu sich in die Ewigkeit. Es war der 90. Jahrestag der Ankunft der ersten Benediktiner in Venezuela

- 1957 - bis 60 St.Gabriel - Schneider bei Br.Witgar.
- 1961 - als Postulant in St. Ottilien
- 1963 - Profeß
- 1966 - ewige Profeß
- 1967 - kam er nach Caracas.